

Cuadernos de Homeopatía

Volumen V, número: 25

Año: 2025

Potencias LM

La búsqueda de la perfección III



Artículos:

Cuarenta casos tratados. Efectos secundarios post-vacuna COVID

Casos clínicos con potencias LM

(Observaciones durante el seguimiento del tratamiento)

La supresión homeopática: Un enfoque cuántico

Coordinador del número:

Francisco Javier Ramos Alija



ISSN: 2530-948X



Cuadernos de Homeopatía

Revista número XXV, Volúmen V

Año: 2025

Comité científico:

Director:

D. José Eugenio López García (León)

Colaboran en este número:

D. Jesús Galiana, Doña Andrea Corinna Mayera et cols., D. Marcelo Candegabe y D. Francisco Javier Ramos Alija.

ParaEmocionarte  Revistas



Comité Editorial:

Pedro Luís Rocamora Jover (Alicante)
Sonia Alonso Sánchez (Alicante)
Adelina Díaz Fernández (Mieres)
Alicia Falagán Seco (A Rúa)
Joan Manel Marín (Barcelona)
Francisco Javier Ramos Alija (Ponferrada)

Paraemocionarte . Revistas

Todos los derechos reservados. Se prohíbe la reproducción o transmisión, total o parcial, de los artículos contenidos en este número, ya sea por medio automático, de fotocopia o sistema de grabación, sin la autorización expresa de los editores.

Edición y Administración:

Paraemocionarte . Revistas

Casa Milana, El horno, 7

24444 Voces - León.

info@paraemocionarte.com

Periodicidad:

Tres números ordinarios al año

Maquetación: *Aude Sapere*

Precio del número: 10 €

ISSN: 2530-948X

Depósito legal : LE 230-2017

Cuadernos de Homeopatía

Revista número XXV, Volumen V

Año: 2025

Sumario

Editorial

Jesús Galiana

4

Evaluación de cuarenta casos con efectos secundarios post-vacuna Covid curados con Homeopatía clásica

Andrea Corinna Mayera, Martine Jusb, Christoph Grabenhoferb, Uta Strickerb, Petra Hornbacherb und Margarita Blättlerb

6

Casos clínicos tratados con con potencias LM

(Observaciones pronósticas durante el seguimiento)

Francisco Javier Ramos Alija

15

El Rincón del Saber

Conferencia Dr. Candegabe Congreso Internacional Homeopatía - Sevilla 2024

Marcelo Candegabe

42

Coordinador del número:

Francisco Javier Ramos Alija



Medicalizando la vida



En los países desarrollados, la sociedad ha desplazado al campo médico problemas de la realidad subjetiva y social de las personas. La obsesión por una salud perfecta se ha convertido en un factor patógeno predominante. De manera paradójica, a la vez que mejora el nivel de salud de la población, existe un aumento del número de enfermedades y enfermo¹.

Desde hace años la autoridad de los médicos ha ido descendiendo en la misma medida que se ha ido generando un sistema centrado en el paciente como potencial consumidor (se buscan nichos de mercado no explotados). En este proceso también han intervenido compañías farmacéuticas, compañías de seguros y los avances en medicina. Cabe destacar a las farmacéuticas, ya que se han convertido en una de las industrias más potentes del mundo con la consecuente influencia.

En la práctica clínica diaria y por diferentes motivos, ponemos «etiquetas de enfermedad» a comportamientos o acontecimientos que no son más que elementos que integran el carácter o forma de ser de las personas, o bien se trata de reacciones saludables ante situaciones vitales acontecidas como conflictos laborales, familiares, escolares, duelos...

Dicho esto, no quiero demonizar todos los avances que esta ampliación de la medicalización ha tenido, ya que es cierto que hay personas que han podido encontrar beneficio por los avances en la medicina. Individuos con depresión, disfunción eréctil, obesidad, anorexia... han podido tener un mejor desempeño en la sociedad.

Ahora bien, hay consecuencias sociales. Estamos eliminando las diferencias individuales, como por ejemplo, aquellos que tienen dificultad para aprender por déficit de atención, las diferencias en el deseo sexual, o la timidez en fobia social.

Una de las principales, es la utilización de la medicina para medir lo que es normal y no en la

Evaluación de cuarenta casos con efectos secundarios post-vacuna Covid curados con Homeopatía clásica

Andrea Corinna Mayera, Martine Jusb, Christoph Grabenhoferb, Uta Strickerb, Petra Hornbacherb und Margarita Blättlerb

a Dr. B. K. Bose Stiftung, Zug und Praxis für Klassische Homöopathie, Arbedo, Schweiz.

b SHI Homöopathische Praxis, Zug, Schweiz

Resumen:

La vacuna covid puede provocar diversos efectos secundarios. Existe una necesidad urgente de un tratamiento eficaz para los pacientes que han desarrollado síntomas debido a la vacuna covid. En este trabajo se puso a prueba la siguiente hipótesis: La intensidad de los síntomas derivados de la vacuna covid puede reducirse considerablemente aplicando la homeopatía clásica. Para ello se recogieron 40 casos con efectos secundarios de la vacuna covid, que fueron tratados en consultas homeopáticas que colaboran con la SHI Homöopathische Praxis, Zug, Suiza. Los casos se describieron como casos prácticos y se analizaron en relación con su evolución y los indicios de un proceso de curación positivo. Los 40 pacientes sufrían diversos efectos secundarios de la vacuna covid, como síndrome de fatiga, problemas de memoria, miocarditis, angina de pecho, neumonía, trastornos menstruales, acúfenos, parestesias, insuficiencia renal y erupciones cutáneas. En promedio, los pacientes sufrieron estos síntomas durante 7 meses y el período de recuperación fue de 3 meses. En el 85% de los casos, los síntomas causados por la vacuna covid se curaron completamente. En el 47,5% de los casos, se prescribió uno de los siguientes nosodes: Carcinosinum, Medorrhinum, Psorinum o uno de los nosodes de la vacuna covid. Los nosodes de la vacuna covid pueden ser útiles en casos en los que no se reconoce

Palabras clave:

Síntomas postvacunales, Homeopatía kentiana, reacciones de curación, vacunación covid.

Contacto con los autores:

andrea.mayer@omeopata.ch

claramente ningún otro remedio. Otros remedios que se utilizaron con frecuencia en el tratamiento de los 40 casos de efectos secundarios de la vacuna covid fueron Sulphur y Natrium arsenicosum. Se recomienda un tratamiento según los síntomas y características individuales. Deben tenerse en cuenta no solo los remedios homeopáticos incluidos en la rúbrica "trastornos después de vacuna", sino también todos los remedios homeopáticos que coincidan con los síntomas y las características del paciente. Las reacciones de curación de todo tipo son positivas y no deben suprimirse. El nivel de energía y los síntomas mentales son indicadores importantes de la reacción positiva al remedio homeopático. Este análisis de 40 casos prácticos demuestra que la homeopatía es capaz de reducir considerablemente la intensidad de los síntomas causados por la vacuna covid y, en muchos casos, curarlos por completo. Por lo tanto, la homeopatía puede recomendarse como método de tratamiento eficaz para los efectos secundarios de la vacuna covid.

Abstract:

The covid vaccine can cause various side effects. There is an urgent need for an effective treatment for patients who have developed symptoms due to the covid vaccine. In this work, the following hypothesis was tested: The intensity of symptoms resulting from the covid vaccine can be significantly reduced by applying classical homeopathy. For this purpose, 40 cases with side effects of the covid vaccine were collected, which were treated in homeopathic practices cooperating with the SHI Homöopathische Praxis, Zug, Switzerland. The cases were described as case studies and analyzed in relation to their course and signs of a positive healing process. All 40 patients suffered from various side

Casos Clínicos tratados con Potencias LM

Francisco Javier Ramos Alija

Observaciones durante el seguimiento

Primera observación pronóstica durante el seguimiento

Cuando en el transcurso del tratamiento cesa la mejoría

Caso Clínico: Toni

Toni tiene siete años cuando acude a consulta por primera vez acompañado de sus padres, llama la atención su intensa ictericia, ya en la distancia se vislumbra. Lo mira todo, se sienta en el regazo de su padre que no le permite bajarse, aunque él lo quisiera. Es moreno, de ojos marrones intensos, nariz chata, complexión delgada y tamaño normal para su edad.

Comienza hablando la madre: «Toni está diagnosticado de Púrpura trombocitopénica idiopática con mala evolución... llevamos con este sanbenito ya tres años... Comenzó a ponerse amarillo y la verdad es que eso no nos asustaba hasta que una vecina que es enfermera, nos dijo que eso no era muy normal, el pediatra le pidió una analítica y ya supimos que tenía las plaquetas muy bajas..., él mismo nos remitió al hospital... allí lo estudiaron... Nos dijeron que era idiopática y primaria, es decir, que no se conocía la causa..., y que no se acompañaba de otras enfermedades..., eso nos dejó tranquilos al principio..., también nos dijeron que posiblemente desaparecería por si sola igual que había venido..., por si las moscas nos pedían análisis cada poco para comprobar qué pasaba con las plaquetas...,

Palabras clave:

Homeopatía, Potencias LM, Diluciones homeopáticas, Dosis, Observaciones pronósticas

Contacto con el autor:

fjralija@gmail.com

aquí le traigo todo —señaló una carpeta de unos cuatro centímetros de grosor—. El caso es que las plaquetas poco a poco fueron bajando, de tal manera que Toni lleva tomando corticoides, Zamene® desde hace dos años..., y ahora las plaquetas han bajado tanto que nos dicen que hay que quitarle el bazo, hace un mes le hicieron una transfusión..., no nos dan otra salida... y por eso estamos aquí...»

Pregunto por el embarazo.

«Todo bien..., sin problema..., todo el tiempo», miró a su marido.

Le pido que me hable de su estado emocional durante el mismo.

Es entonces cuando el marido toma la palabra. «No estuvo bien..., de hecho, tuvimos que visitar al psiquiatra y al psicólogo...»

«¡Pero no tomé ninguna pastilla...!», exclamó ella.

«Estuvo depresiva...», con los ojos miró al niño desde arriba, como diciéndome que no quería hablar delante de él.

«Estaba ansiosa..., algo cansada de todo...»

«¿La vida?», pregunté y ambos asintieron.

«Pero fue todo muy bien..., gracias a la psicóloga..., le debo la vida..., es una persona magnífica».

Me interesé por el parto.

«Muy trabajoso..., le costó llegar, pero llegó muy bien después de más de 25 horas..., y bien... Me lo pusieron a la teta, de verdad que lo intenté con todas las ganas, pero no tenía leche...»

«Yo creo que si tenías leche —intervino su marido—, pero no se enganchó, no había manera, él buscaba y buscaba y se ponía muy nervioso..., las enfermeras optaron por el biberón y la verdad es que muy bien desde entonces».

Le pido que me hablen de otras enfermedades hasta la fecha.

«Ha tenido desde pequeñín infecciones de orina... muchas, además el niño lo pasa muy mal, le duele mucho..., le han dado antibióticos de todo tipo..., Toni lo ha pasado muy mal con eso...»

Un espacio documentado por Francisco Javier Ramos Alija

El Dr. Marcelo Candegabe, muy atentamente nos cede la presentación que hizo recientemente en el Congreso Internacional de Homeopatía celebrado en Sevilla.

LA SUPRESIÓN HOMEOPÁTICA -Un enfoque cuántico desde la termodinámica-

“A partir del descubrimiento del Big-Bang, hace aproximadamente 150 millones de siglos e influidas por la teoría general de los sistemas de Ludwig von Bertalanffy, la cibernética de Norbert Wiener y la teoría de la información de Claude Shannon, las nuevas ciencias han dado una nueva visión de la naturaleza de la realidad. En esta visión el hombre y la sociedad no son extraños al universo sino, por el contrario, forman parte de la gran cadena evolutiva manifestada desde hace miles de millones años.

En el universo evolucionado la materia se configura en entidades cada vez más complejas, donde las partes se cohesionan y comparten el mismo destino. Estas entidades son conocidas como sistemas y no todos los sistemas son iguales. Estas categorías nuevas no se refieren a “sistema físico, químico, biológico”, etc. sino a estados en, cerca de o fuera del equilibrio. A los primeros —en o cerca del equilibrio- se los conoce hace más de 100 años.

En los sistemas en equilibrio —o de 1º categoría- los flujos de energía y materia han eliminado diferencias de temperatura y concentración, los elementos del sistema están desordenados en una mezcla al azar y el sistema es homogéneo y dinámicamente inerte —es decir no intercambia energía, materia ni información con el medio (por ejemplo: los cristales) y su entropía (tendencia hacia la desorganización?), así como las fuerzas y flujos de energía que lo atraviesan está en cero.

En los sistemas que están cerca del equilibrio hay pequeñas diferencias de temperatura y concentración, la estructura interna no es azarosa y el sistema no es inerte, pero en cuanto se eliminan las restricciones que los mantienen cercanos al equilibrio rápidamente su débil entropía llega a cero. Son descritos como sistemas de 2º categoría por la termodinámica clásica y están caracterizados por la menor energía libre y la máxima entropía compatible con condiciones límite.

A la 3º categoría corresponden los sistemas llamados fuera o alejados del equilibrio son conocidos hace unos años, en ellos no hay una tendencia —como los sistemas cerca del equilibrio- hacia el mínimo de energía libre y el máximo de entropía específica, sino que amplificando ciertas fluctuaciones de energía evolucionan hacia un nuevo régimen dinámico, que es radicalmente diferente. Parecen contradecir la famosa 2º Ley de la Termodinámica e incrementan realmente su nivel de complejidad y organización y se tornan más energéticos.”

A esta 3º categoría corresponden los sistemas biológicos. Todos ellos, desde los imperceptibles seres unicelulares hasta la elevada complejidad del hombre desafían los postulados de la 2º Ley generando estructuras de entropía negativa, de ganancia de energía o neguentrónicos, donde para su auto-conservación se genera un estado de estabilidad dinámica donde intercambian energía, materia e información con el medio.

Mientras el medio lo proporciona estos sistemas se mantienen en una fase estacionaria necesaria para el cumplimiento de sus ciclos vitales, Ilya Prigogine los llamó estructuras disipativas.

Estas estructuras desarrollan una auto-organización ordenada y llamativa:

“el orden biológico comprende realmente dos tipos de órdenes enormemente sofisticados: el orden funcional y el orden arquitectónico. En las células, el desarrollo normal del metabolismo requiere una coordinación entre millares de reacciones químicas. Los mecanismos de coordinación constituyen el orden funcional. El orden arquitectónico, determinado por el código genético, permite una especialización muy sutil de, por ejemplo, las enzimas que inducen ciertas reacciones concretas.

A nivel celular o supra-celular, este orden arquitectónico se manifiesta por una serie de estructuras y funciones acopladas de creciente complejidad. Este carácter jerárquico es una de las propiedades más características del orden biológico.

Los factores responsables de la aparición y de la conservación del orden biológico responden a fuerzas que actúan en el interior de las células.

La constitución física y química de los seres vivos parece indicar que las interacciones internas celulares son análogas a las interacciones débiles que existen entre las partículas que se estudian en física, por lo que la naturaleza de las fuerzas internas de las células no es incompatible con las leyes de la termodinámica.

Hay pues, un comportamiento coherente, es decir, una cooperación en las actividades características del sistema, en los estados alejados del equilibrio”.

La energía libre disponible, para realizar el trabajo de auto-conservación, es “importada” del medio externo por los sistemas biológicos mediante un transporte de energía donde las cargas se compensan y la estructura se mantiene en un estado estable, es decir estacionario.

Si las condiciones del medio varían todo el sistema se altera mediante un proceso llamado orden por fluctuaciones con el fin de mantener la estabilidad.

Ejemplo de la inestabilidad de Bénard:

“Al calentar un estrato líquido por abajo, el sistema se aleja del estado de equilibrio y por pequeños gradientes de temperatura el calor se difunde por conducción. Si el calor aumenta hasta un determinado



ParaEmocionarte  **Revistas**

ParaEmocionarte.com